

Dukung Sektor Keagamaan di Morowali, PT Vale Gelar Tabligh Akbar

Patar Jup Jun - MOROWALI.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 10, 2023 - 15:14



MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) Indonesia Growth Project (IGP) Morowali terus memberikan kontribusi dan mendukung peningkatan kapasitas diri masyarakat termasuk di bidang keagamaan. Kali ini, IGP Morowali bersama dengan Pemerintah Daerah (Pemda) Kabupaten Morowali menyelenggarakan Tabligh Akbar di Lapangan Desa Bahomoahi,

Kamis (7/12/2023).



Kegiatan ini juga merupakan rangkaian acara Hari Ulang Tahun (HUT) ke-24 Kabupaten Morowali. Kegiatan dihadiri manajemen IGP Morowali, Pemda Morowali, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Morowali, Forkopimcam Bungku Timur dan Bahodopi, Wanita Islam Alkhairaat (WIA) Bungku Timur dan Bahodopi, Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Morowali, Majelis Ulama Indonesia (MUI) Morowali, Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Morowali. Para camat dan kepala desa di 13 area pemberdayaan serta dua ribu masyarakat Morowali juga mengikuti tabligh akbar ini.

Staf Ahli Bidang Kesra dan SDM Morowali Abdul Malik Hafid mengatakan, dari sekian banyak perusahaan tambang di Morowali, PT Vale merupakan perusahaan yang senantiasa membantu pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Mewakili bupati, Abdul Malik menyampaikan, "Bukan hanya program pemberdayaan di bidang pertanian, PT Vale juga menghadirkan program-program lain untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat termasuk kegiatan tabligh akbar ini."



Director of Mine Project IGP Morowali, Wafir menyampaikan terima kasih atas segala kolaborasi baik yang telah berjalan selama ini termasuk dukungan dari semua pihak, yaitu pemerintah desa, kecamatan dan pemerintah daerah Kabupaten Morowali serta masyarakat Morowali khususnya di 13 desa pemberdayaan.

Wafir juga menuturkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya atas sinergitas dari masyarakat Desa Bahomoahi dan semua pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan acara ini.

“Sebuah kebanggaan dan kehormatan bagi kami untuk terus berkontribusi dan bekerjasama dengan pemerintah daerah, kecamatan, dan desa serta segenap masyarakat dalam menjalankan kegiatan sosial keagamaan seperti malam ini,” tuturnya.

“Tema tabligh akbar malam ini adalah ‘Masyarakat Morowali yang religi dalam Membangun Morowali Lebih Sejahtera, dan Lebih Maju. Tema ini adalah doa sekaligus upaya kita bersama untuk terus berikhtiar sembari mengharapkan ridha dari Allah SWT,” lanjutnya.



Wafir berharap, kehadiran PT Vale di Morowali dapat memberi warna yang baik bagi pertambangan di Morowali dengan tetap melakukan praktik pertambangan berkelanjutan dan terus mengutamakan aspek lingkungan, keselamatan kerja, dan masyarakat di sekitar area proyek. “Keselarasan antara keberlanjutan bisnis, interaksi masyarakat, dan keselamatan bumi akan terus kami jaga,” tegasnya.

Sementara, Asep Anwar Musyadat, Kepala Desa Bahomoahi berterima kasih kepada PT Vale IGP Morowali atas terselenggaranya kegiatan ini.

“Kegiatan ini bertujuan mempererat persaudaraan umat muslim di Kabupaten

Morowali. Untuk itu, kami ucapkan terima kasih setinggi-tingginya kepada PT Vale yang telah memprakarsai kegiatan ini,” katanya.

IGP Morowali menghadirkan da'i yang juga public figure Ustadzah Oki Setiana Dewi untuk memberikan ceramah keagamaan. Dalam kesempatan itu, Oki menceritakan kisah Nabi Muhammad serta pelajaran apa saja yang dapat dipetik dari kisah tersebut. ***